
市長との対話集会開催記録 

団体名 白木中学校生徒 実施日 令和６年３月１３日（水） 

実施場所 白木中学校 参加人数 ２４名 

 

【主な発言テーマ】 

・体育館へのエアコン設置 

・ボールが使える公園 

・市長になろうと思った理由 

・図書館・自習室の要望 

・白木中学校の思い出 

  

 

【対話内容（抜粋）】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

訓原中学校での対話集会では、稲葉篤紀ふるさと広場を平日夕方の時間帯に

使用できないか、という意見をいただきました。白木中学校の近くの施設を活

用するという方法は検討していきたいと思います。 

また、来年度、栗島小学校のグラウンド開放を実施します。試験的運用を経

て、いずれは全小学校のグラウンドが利用できるよう、実現に向けて取り組ん

でいます。 

思い切りサッカーや野球などのスポーツができるような、広い公園を作

ってほしい。 

西図書館の跡地は、市民活動センターにリノベーションします。市民の皆さ

んとワークショップを重ね、自習室の他に、カフェや楽器を演奏できるスタジ

オ、小さな子どもが遊べるスペースなどを設置する予定です。来年度の１０月

にオープンしますので、ぜひ皆さん楽しみにしていてください。 

 

西図書館がなくなってしまったので、図書館や自習室の施設を市の西側

にも作ってほしい。 


